

EL CABALLITO

Sheinbaum, de gira con Zoé Robledo por Chiapas

::::: Luego de darse un paseo por las trajineras de Xochimilco, nos adelantamos que este sábado la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, visitará Chiapas. La mandataria tiene previsto firmar un convenio de intercambio de Buenas Prácticas de Gobierno con el municipio de Tuxtla Gutiérrez y luego, brindará una conferencia magistral sobre Políticas Exitosas de Gobierno,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Zoé Robledo Aburto

en la que estará acompañada por el director del IMSS, **Zoé Robledo**, quien por cierto suena como *corcholata*, pero para gobernador de aquel estado. Dicen que en política no hay casualidades, y tal parece que la estrecha relación que hay entre Sheinbaum y Robledo

no sólo tiene que ver con las obras y programas que en conjunto han impulsado en la Ciudad de México, sino también con las aspiraciones políticas. El grito de “¡presidenta, presidenta!”, está garantizado, ¿será que también el de “¡gobernador, gobernador!”?

Diputados se aprueban partida

::::: A unos días de que el Congreso de la Ciudad de México se adentre en la discusión del Paquete Económico 2023, los diputados ya dieron un primer paso y se aprobaron un presupuesto por mil 766 millones de pesos, lo que significa unos milloncitos más en comparación con este año, cuando su partida alcanzó los mil 200 millones de pesos. Según lo aprobado, el recurso, además de cubrir salarios, prestaciones y módulos de atención, sería destinado a la creación de una estancia infantil para los hijos de los trabajadores del Congreso; solventar contingencias laborales, sanitarias o geológicas, y fortalecer la operación cotidiana del Canal de Televisión del Congreso. Así que mientras los alcaldes se mantienen en pasarela para pedir más recursos que destinarán a necesidades de los ciudadanos, los legisladores, prácticamente ya se aseguraron de su presupuesto.

Presume Calderón rehabilitación de la L12

::::: Nos cuentan que muy felices en las *selfies* se les vio no sólo a los diputados de Morena, sino también de la oposición en las entrañas del Metro durante un recorrido de supervisión por las obras de rehabilitación de la Línea 12. Los legisladores se dieron tiempo de observar los trabajos y hasta abordaron el llamado “Metro bebé”. El director del Sistema de Transporte Colectivo (STC), **Guillermo Calderón**, aprovechó la visita para presumir los avances que se tienen en el tramo subterráneo, que según nos señalan es de 85%, y de paso reiteró que el principal objetivo es entregar la línea con las máximas condiciones de seguridad, para su reapertura, que según ha anunciado, sería en diciembre, sólo en lo que corresponde a la parte subterránea.

